

### Der Damm ist fertig

Die Hochwasserschutzbauten sind abgeschlossen. 12,5 Millionen Euro wurden investiert. Seite 4

### Gesundheitsregion

Die Heilwirkung der Krimmler Wasserfälle soll touristisch genutzt werden. Der Oberpinzgau soll die Gesundheitsregion für Allergiker werden. Seite 5

### Gesundheitstage

Kommende Woche steht die Stadtgemeinde Mittersill wieder ganz im Zeichen der Gesundheit. Hochkarätige Referenten berichten über neueste Erkenntnisse aus verschiedenen Bereichen. Seite 18

Osttirol und Mittersill rücken näher zusammen: Mit 1. Jänner 2009 entfällt für Mittersiller die Maut durch den Felbertauerntunnel. Bericht Seite 8.

### ZUSAMMENARBEIT



Der Skigroßraum Kitzbühel zählt zu den bekanntesten Wintersportgebieten der Welt. Bereits bisher war die Zusammenarbeit mit dem Oberpinzgau sehr gut. Die Panoramabahn brachte die direkte Anbindung, der Familien-Sportpass schuf ein überregionales Angebot. Die Verbindung wird noch enger. Bgm. Wolfgang Viertler ist nun Mitglied im Aufsichtsrat der Bergbahn AG Kitzbühel. Neuer Vorstand ist Kitzbühels Bgm. Klaus Winkler (re.). Bericht Seite 6 Bild: SW/Franz Reifmüller

Neue Herbstkollektion  
Seidensticker  
Fahnen Gärtnerei  
Ein Bündnis mit der Qualität  
work-textil  
Lebzeltergasse 4 • A - 5730 Mittersill  
Tel. +43 6628 2947 0 • e-mail: fahnen-gaertnerei@stern.com

# Region weiter aufgewertet

**Familien-Sportpass und Panoramabahn: Die Region ist eng mit Kitzbühel verknüpft. Bgm. Viertler ist nun im Aufsichtsrat der Bergbahn AG Kitzbühel.**

**MITTERSILL.** Änderungen im Aufsichtsrat der Bergbahn AG wurden diesen Sommer beschlossen. Neuer Vorsitzender ist der Bürgermeister der Tourismus-Metropole, Klaus Winkler. Neu im Aufsichtsrat ist der Mittersiller Bürgermeister Wolfgang Viertler.

Bgm. Winkler spricht von einer ausgezeichneten Zusammenarbeit mit der Stadtgemeinde Mittersill bzw. Mittersill Plus: „Auf der Resterhöhe wurde in den vergangenen Jahren für die Infrastruktur schon sehr viel getan. Der Winter läuft sehr gut, unsere



**Die Bürgermeister der Tourismus-Welthauptstadt Kitzbühel, Klaus Winkler, und der Nationalpark-Hauptstadt Mittersill, Wolfgang Viertler, intensivieren die Zusammenarbeit.**

Bild: SW/Franz Reifmüller

Aktivitäten im Sommer wollen wir weiter verstärken. Wir sind dabei, Pläne, zum Beispiel in Zusammenhang mit dem Speichersee, zu entwickeln.“

Mit der Errichtung der Panoramabahn gab es eine deutliche Steigerung der Gäste aus dem Oberpinzgauer Raum. Das entspricht auch genau den Plänen

von Winkler. Einerseits wolle man in Kitzbühel selbst neue Abfahrten errichten, andererseits auch die Anbindungen an die weitere Umgebung stärken. So soll das Skigebiet weiter vergrößert und noch attraktiver gemacht werden. Winkler sagte zudem, dass er froh sei, nun „einen Wirtschaftsfachmann wie Wolfgang Viertler im Aufsichtsrat zu haben“.

### Würdigung der Aktivitäten der Region

Viertler sieht seine Bestellung in den Aufsichtsrat auch als eine „Würdigung der Aktivitäten der Region“. Mit der Panoramabahn sei eine zusätzliche Gewichtung der Zukunftsperspektive hin zum Oberpinzgau erfolgt. Auch die Ferienregion Nationalpark Hohe Tauern und Mittersill Plus würden hiermit für ihre Arbeit ausgezeichnet.